Lutte de classe

Il faut modifier le tracé de la frontière entre la Géorgie et la Russie.

Lorsque la Géorgie a déclaré son indépendance en 1991, apparemment le tracé des frontières qu'ils ont adopté reposait sur les frontières existantes avant 1918, je ne l'ai pas vérifié mais cela me semble très vraisemblable, en fait je n'ai pas trouvé ce renseignement.

Avant 1918 les Ossètes vivaient déjà de chaque côté de la montagne relié par une route, il semble qu'à cette époque la frontière qui passait au milieu de leur territoire ne posait pas vraiment de problèmes, pas au point de déclencher une guerre.

Sur l'origine des Ossètes voilà ce que j'ai trouvé sur un site Internet :

« Les Ossètes sont en effet les descendants des prestigieux Scythes et autres Sarmates de l'Antiquité, à savoir des peuples iraniens nomades qui dominèrent des siècles durant la Russie méridionale.

Parmi eux, les Alains (ou Alans) avaient bâti un empire près de la mer Caspienne, disloqué en 375 par l'invasion des Huns. Les uns partirent en Hongrie (appelés localement " Yas ", ou Yasi pour les Slaves), les autres accompagnèrent les Vandales vers L'Andalousie et l'Afrique du Nord, les autres se réfugièrent dans le Caucase où ils se mêlèrent à des populations locales pour donner les Ossètes d'aujourd'hui. Ces derniers ont connu un temps un puissant Etat féodal, dominant le Caucase, qui fut détruit au XVIIIè par les Mongols de Gengis Khan.

Mais voilà, les Ossètes sont pro-russes. Leur vassalisation a été entérinée par le traité de Kutchuk-Kaïnardji (1774), signé par le tsar et le sultan ottoman. Ils utilisent le cyrillique (d'une façon majoritaire depuis 1954). Ils sont nombreux à s'être illustrés dans les armées russes puis soviétiques. Staline était fils d'un géorgien de Gori et de mère Ossète.

L'Ossétie du Nord compte 650 000 habitants environ, les Ossètes y représentant 62% du total, les Russes, 27%; Kabardes, Balkars, Ingouches, Avars et Tchétchènes, composent les 11% restants. De nombreux Russes vivent dans la capitale ; beaucoup demeurent également dans le district de Mozdok, curieuse protubérance au nord de l'Ossétie où ils cohabitent avec les Ossètes et d'autres minoritaires. Les Ingouches sont surtout présents dans le district de Prigorodnyi, à l'est de Vladikavkaz, territoire d'où ils furent chassés en 1944 par les Soviétiques qui les accusèrent de s'être alliés aux Allemands lors de la dernière guerre et remplacés par des Ossètes, puis par la guerre Ossètes-Ingouches de 1992-1993.

L'Ossétie du Sud (chef-lieu : Tskhinvali) est une simple région de la République de Géorgie, dite officiellement "Shida Kartli" (Géorgie centrale). Elle a perdu l'autonomie dont elle jouissait depuis 1922, du temps de l'Union soviétique. En effet, dès la fin de 1990, année de l'indépendance géorgienne, le Parlement géorgien abolit le statut territorial particulier (Républiques et Région autonomes) des peuples minoritaires (Abkhazes, Adjars - des Géorgiens musulmans - et Ossètes). On dénombre 100 000 habitants aux deux tiers ossètes ; le tiers restant se compose de Géorgiens, implantés principalement dans le chef-lieu et dans les districts de Znaouri et Aghalgori. Cette suppression d'autonomie a entraîné une révolte des habitants en 1991-92, accompagnée de part et d'autre d'une " purification ethnique ". »

Dans un autre site, une précision importante :

« Le 25 septembre 1750, cinq ambassadeurs ossètes et l'archimandrite Pakhomi arrivèrent à Saint-Pétersbourg et déclarèrent à l'impératrice Elisabeth Pétrovna que "le peuple ossète tout entier souhaite devenir sujet de la couronne russe". Ils prièrent l'impératrice d'autoriser les Ossètes à descendre de la montagne et à s'établir dans les plaines du Caucase du Nord. Peu après la forteresse de Vladikavkaz fut implantée sur les rives du Terek. »

Cela signifie que les Ossètes s'étaient installés en premier sur le versant géorgien avant de s'installer sur la partie du territoire russe qui allait devenir au fil du temps l'Ossétie du Nord.

Donc l'histoire des Ossètes ne remonte pas à hier ou n'a pas été fabriquée sous un prétexte quelconque par la Russie tsariste ou la Géorgie. L'autonomie qui fut accordée à l'Ossétie du sud découlait logiquement de la

site : www.meltl.com courriel : milarepa13@yahoo.fr

filiation des Ossètes du sud à ceux du nord séparés par cette chaîne montagneuse, mais et c'est là à mon avis le point le plus important, sans remettre en cause sans doute pour des raisons historiques mais surtout pratiques, le fait que la montagne constituait la ligne de démarcation entre la Russie et la Géorgie qui allait être intégrée à l'URSS en 1936 par Staline.

Au lieu de modifier le tracé de la frontière entre les deux Etats pour tenir compte de l'existence des Ossètes de chaque côté de la montagne, les autorités de l'époque ne se sont pas embarrassés de cette considération et ont conservé le tracé déjà existant. Ils se sont contentés de leur attribuer une existence administrative différente sans qu'elle ne constitue une contrainte insupportable pour les Ossètes du Nord ou du Sud, et tout le monde semble s'être satisfait de cette situation temporaire et plutôt bancale.

Voilà peut-être l'origine de tous les problèmes qui allaient survenir après la proclamation de l'indépendance de la Géorgie en 1991.

Résumons.

Si l'on s'en remet à la frontière antérieure à 1918, l'Ossétie du Sud fait partie de la Géorgie.

Si l'on tient compte maintenant de l'histoire du peuple Ossète et des évènements survenus entre 1922 et 1991, en reconnaissance de l'existence de ce peuple de chaque côté d'une frontière naturelle, il lui avait été accordé un droit lui permettant de vivre sans entraves et sans se soucier de son appartenance à l'un ou l'autre pays en question, il est donc en droit d'exiger que ce droit soit respecté.

Maintenant, comme l'immense majorité de la population d'Ossétie du Nord et du Sud a davantage de liens avec la Russie et souhaite y être rattachée, il suffit de modifier le tracé de la frontière et d'intégrer l'Ossétie du Sud dans la Russie pour régler définitivement ce problème. C'est à mon avis la meilleure solution pour les Ossètes et éviter d'autres affrontements dans le futur.

Personne n'a fait le rapprochement ou le parallèle avec la guerre permanente qui se déroule depuis 60 ans dans le Cachemire entre l'Inde et le Pakistan. Là je connais mieux l'histoire, presque par hasard, vous allez voir pourquoi.

Nehru s'était engagé en vers lord Mountbatten, le dernier vice-roi des Indes, a organisé un référendum au Cachemire afin que la population détermine si elle voulait être rattachée au Pakistan ou à l'Inde au moment de la partition en 1947, je l'ai lu dans une autobiographie de lord Mountbatten. Mais voilà, Nehru était originaire du Cachemire et il n'a jamais envisagé une seconde que la région qui l'avait vu naître passerait du côté pakistanais.

Le Cachemire était administré par un maharaja, donc par un hindou, mais la population était musulmane à plus de 80%, dès lors l'issue du scrutin ne faisait aucun doute. Du coup, il ne fut jamais organisé, et 61 ans plus tard, la population du Cachemire est toujours coupée en deux entre le Cachemire pakistanais et le Cachemire indien, et la guerre continue dans cette région...

Si je n'étais pas tombé un jour sur ce livre, je n'aurais jamais connu la vérité, puisque tout le monde s'emploie à l'occulter systématiquement.